
Veranstaltung: „Digitale Barrieren erfolgreich melden“ 

Herzlich Willkommen zur Veranstaltung von der Durchsetzungs-Stelle.   

In dieser Veranstaltung geht es um Hindernisse im Internet. 

Für Menschen mit Behinderungen gibt es viele Hindernisse im 

Internet. 

Zum Beispiel sind manche Farben 

ein Hindernis für Menschen mit Seh-Behinderung. 

Dann können sie die Internet-Seiten nicht gut lesen. 

Ein Hindernis ist auch, 

wenn man die Internet-Seite nur mit Computer-Maus nutzen kann. 

Dann können blinde Menschen oder manche Menschen mit Körper-Behinderung die 

Internet-Seite nicht nutzen. 

Diese Menschen nutzen die Tastatur im Computer. 

Menschen mit Behinderungen und Menschen ohne Behinderungen 

sollen alle gleich gut das Internet benutzen können. 

Die Durchsetzungs-Stelle hilft Ihnen, wenn Sie Hindernisse im Internet finden. 

Darüber sprechen wir in der Veranstaltung. 

Unsere Veranstaltung kostet kein Geld. 

Unsere Veranstaltung gibt es in Leichte Sprache. 

Eine Dame erklärt die Sachen in Leichte Sprache. 

Wann ist die Veranstaltung: 

Datum: 3. November 

Uhrzeit: 17:00 – 18:30 Uhr 

  



Wie kann ich teilnehmen? 

Unsere Veranstaltung findet als Video-Konferenz statt. 

Man kann eine Video-Konferenz mit einem Computer machen. 

Oder mit dem Handy. 

Oder mit dem Tablet. 

Und man braucht dafür eine App. 

Eine App ist ein kleines Programm für den Computer. 

Oder für das Handy oder Tablet. 

Eine App für Video-Treffen heißt Zoom. 

Über Zoom können Sie an der Veranstaltung teilnehmen. 

Dafür klicken Sie bitte auf den folgenden Link. 

Link: 
https://us06web.zoom.us/j/81302645921?pwd=MWZINTVtOFFPMzVTekYwaERkM0
NmZz09 

Wenn Sie den Link öffnen, müssen Sie folgende Nummer eingeben: 

Meeting-ID: 813 0264 5921 

Kenncode: 551628 

Tippen Sie zuerst die Meeting-ID ein. 

Das ist eine Nummer mit 9 Zahlen. 

Danach geben Sie bitte die Kenncode ein. 

Die Kenncode hat 6 Zahlen. 

Die Kenncode ist das Passwort. 

Das Passwort ist der Schlüssel zur Video-Konferenz. 

Sie müssen sich nicht noch einmal anmelden. 

Wenn Sie Fragen haben zur Veranstaltung: 

Schreiben Sie eine E-Mail an Durchsetzungsstelle@sk.sachsen.de. 

Oder rufen Sie unter 0351 56412166 an.   

https://us06web.zoom.us/j/81302645921?pwd=MWZINTVtOFFPMzVTekYwaERkM0NmZz09
https://us06web.zoom.us/j/81302645921?pwd=MWZINTVtOFFPMzVTekYwaERkM0NmZz09
mailto:Durchsetzungsstelle@sk.sachsen.de


Vielen Dank für Ihr Interesse. 

Wir freuen uns auf Sie! 
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